

REGIONAL

Confirma S&P calificaciones de Nuevo Laredo

● Nuevo Laredo mantendrá un desempeño fiscal adecuado en 2014 y 2015

Las firma internacional Standard & Poor's confirmó su calificación de riesgo crediticio de largo plazo en escala nacional -CaVal- de 'mxBBB+' del municipio de Nuevo Laredo, Tamaulipas y señaló que la perspectiva es estable.

Explicó que a confirmación de la calificación se explica por el adecuado desempeño presupuestal que ha mantenido Nuevo Laredo durante los últimos tres años. Además, el nivel de efectivo que mantuvo el municipio al cierre fiscal 2013 sería suficiente para financiar obra pública en 2014 sin recurrir así a financiamiento externo.



FORTALEZA. El municipio ha mostrado un buen desempeño financiero.

Durante el segundo semestre de 2014, el municipio lograría refinanciar el total de su deuda obteniendo menores tasas de interés que las actuales, lo cual es un factor positivo desde el punto de vista crediticio.

“Consideramos que los limitados pasivos contingentes de Nuevo Laredo siguen siendo un factor positivo para la calificación”, agregó.

Dijo que por otro lado, el marco institucional en el que operan los municipios mexicanos se encuentra dentro de los factores crediticios más débiles de la calificación de Nuevo Laredo, así como una economía relativamente vulnerable que ha impactado en su flexibilidad presupuestal, lo que a su vez ha mantenido un nivel de ingresos propios bajo comparado con pares nacionales en la misma categoría de calificación.

Destacó que la calificación sigue restringida también por una administración financiera, que aunque ha mostrado algunas mejoras respecto a las dos administraciones anteriores, aún tiene una limitada planeación de mediano y largo plazo. Además, no existe una política formal de liquidez, especialmente dadas las importantes necesidades

de infraestructura que estimamos seguirá teniendo Nuevo Laredo en los siguientes años.

“Estimamos que Nuevo Laredo podría mantener un adecuado desempeño presupuestal en 2014 reflejado en superávits operativos por encima de los 400 millones de pesos o 18 por ciento de los ingresos operativos”.

Asimismo, el municipio generaría un déficit máximo de 140 millones de pesos o alrededor de 6 por ciento después de gasto de inversión, considerando el monto de obra pública presupuestada para 2014.

Dicho déficit se cubrirá con efectivo disponible, ya que no hay planes de solicitar deuda adicional. Sin embargo, si se eleva el déficit después de gasto de inversión sustancialmente por encima de nuestras estimaciones, podría aumentar la deuda o debilitarse la actual posición de liquidez en los siguientes dos años.

“La perspectiva estable refleja nuestra expectativa de que Nuevo Laredo mantendrá superávits operativos promedio de alrededor de 18 por ciento de sus ingresos operativos y déficits manejables después de gasto de inversión en 2014 y 2015”, señaló. *Redacción*